

Herzlichen Glückwunsch!

Beigesteuert von Corega Tops
Mittwoch, 13. September 2006

Wir gratulieren der Deutschen Feldhockey Nationalmannschaft zum Einzug ins Halbfinale - macht weiter so!

Auch wenn ein Unentschieden gegen Korea auf den ersten Blick nicht gerade wie eine Glanzleistung wirkt, immerhin reicht es zum Einzug - und Korea ist ja nun nicht wirklich schlecht; haben sie doch unsere Nachbarn mit 3:2 geschlagen. Ach ja Holland - hm - sind ja nun draußen!
Auch wenn es nicht um Fußball geht, ich glaube ein wenig darf man sich darüber freuen - nur um die alte Fede Deutschland Holland zu erhalten. Aber ansonsten:

Ich liebe SuperSkunk und ich liebe SauceSpezial ...

Dann wünschen wir den Deutschen alles gute und vielleicht ja sogar den Titelgewinn im eigenen Land!